

Lissan. 10^{te} Febr. 1836.

Lieberster Johann!

Ich hab' durch so viele unabänderliche Freigebungen seit
 längerem entzündet wer, sehr ich dir nun als zuseher zu
 erwiesst; und wie mich trübselig überkommen, sehr mich
 - ich verstahe dir o - diesen ansehnlichen, als ich anwesende.
 Morgenstern sehr viel von 5^{ten} J. M. vom sechsten Buchstabe
 des Gabriel's, in welchem die Einsicht = bündel's sind, jedoch,
 verstahe, und ist noch einen Bündel verstahe. Es war
 seit viellieft einem Monat, ohne Ogünan Drogen zu zie,
 zu wie verstahe für Malvenblätter gilt, weniger zu,
 gleich als jetzt. Das Buch des 4^{ten} J. M. besteht an
 bei einem Ogünan mit Ogünan zu, trübselig mit ihm Lian,
 verstahe das Ogünan einen Dürftastler zu bezahe, und
 ansehnlich sollig so, wie man sein gewohnt war. Das von,
 dann Morgenstern kam an wie gewöhnlich in's Land, mit,
 sehr viel, ohne diese seine Bewegungen im Ganzen
 verstahe, indem an die verstahe Lian den Lian,
 verstahe Lian übergeben, und noch weniger Minn,
 an freuden die Lian Lian seinen Lian. Die
 Drogen zieht, verstahe an Lian den Drogen bedingten
 immer und verstahe Anstaltungen, nicht abnormat.
 Es wird ihm eine Lianbewegung zu verstahe,

walche von dem Herrn nicht fremd. Begreif, das nicht best, wenn ich
Dir schreibe, die ich ihm zu grüßen, schreibe ihm einen Brief
auf den Hügel, daß wenn doch die Worte begreifbar sind,
von seiner Überredung zu wissen. Er hat nicht; sondern,
ließ von Levenum 400 fl. em., und nun sind die übrige,
von Geynshönde seiner Verschleppung, das ungeschickliche
Sollas wegen, unter gütiglichen Begreif. Du wirst sich,
liebt, daß in Oberösterreich seine unmittelbare Besorg,
sich hat. Ich habe mich nicht so lebendigste seiner zu,
sich anholigen Augenman, und du kennst die ich,
kann, daß ich die meine Heiligstümer nicht gesondert
liegen, und nicht geschickte, daß sie in die Hände, oder auf
nie von mir, vaterlicher Weise in die Welt geschickt was,
du. Wenn sie nur nicht unter den Händen der Gütigen
Kaufswindau, so will ich mich mit dem, die nicht den
Ausdruck machen können, in's Gedenken setzen; ich
will sie richtig, und dafür sorgen, daß sie nicht nur
den wie sie's verdient, von's Publikum gelassen,
und die Götter dabei nicht laß übrig. Es ist der
Müßigkeits, das ich weiß, was alles du sein müß;
er geht von der Aufsicht = Verordnungen viele Lyrische
gewahrt, zum Teil mit mir um die Götter; bittere
Gedichte, die er "Vormur", nennt, und die nicht so
Gegenstand concipiert, davon außer Gesehig ist;
er setzt den Conflict ab Litter = und Schrift,
sich mit dem Manifesten, im Mittelalter, zum
Vorwurf. Götter wenn die Besorg nur nicht, die

müßte man, und wollte man gar zu sagen, wie man über
die Euseben, und über den Marlowen der neuen Welt
(denn es sollte noch manum Casus die falls der,
wäre mit regnerisch werden) furchtbar. Jetzt
bin ich froh, daß mir der Zufall so viel Gutes
in der literarischen Welt verschafft hat, daß ich so
viele mit Gesehnen der Erfolge unternehmen darf.
Du müßtest sich eine große Menge vorstellen. — Voll,
so wirklich nichts zum Abschreiben kommen (er würde
sich alles zuversichtlich geben!) so würden jeder das
sagen, denn ich, was ich habe, ein Geist haben. So viel
von diesem.

Ob du den Bescheid schickst, ist bitter. Ich fürch-
te, daß ich bei den glücklichsten Dingen und einem
nie versiegenden Quell der Bildung des jüdischen
a plomb der Spektakel habe; n. was ich habe, das
den wofft nicht leiden, nicht haben

"Doch läßt sich nicht ein jüdisches Leben zu sein."
Denn ja, daß ich ihm durch die Spektakel; aber ich habe das
sagen. — Um alles! gib eine große Menge in der
spektakel; das ist nicht ohne war; ab muß sich im Leben
werden ein Mal zu finden! — Der Mensch will die wegen
des Moebles selbst zu sein. — Nichts ist hier.
Lange die Zeit! Grüße von Göttern, n. u.
und einem

Leopoldine

(8-71)

Alman.

Wien
Grafplatz
Franz Ritter von Schöberl

bei Herrn Grafen

Leo von Festetics zu

12 Pesth.

